

COMISIONADOS POR EL SEÑOR PARA ESTA HORA

Houses of Light Church • Enero 18-19, 2025 • Pastor Netz Gómez

I. INTRODUCCIÓN

- A. Esta semana estaremos terminando nuestros 21 Días de Consagración y aun antes de terminar ya hemos visto que para muchos esta siendo un tiempo de reflexión, cercanía con Dios y avivamiento tanto personal como familiar y eso es una gran bendición. Hemos estado meditando en torno a **Isaías 6** y al considerar el pasaje en su totalidad podemos observar el propósito final del Señor en este encuentro con Su siervo:
1. En un momento crítico para la nación de Israel (la muerte del rey Uzías) el profeta Isaías tiene una visión del Trono exaltado del Señor (v.1-2).
 2. Al presenciar la gloriosa realidad de la santidad de Dios, el profeta cae bajo convicción porque se da cuenta de su condición y la del pueblo que le rodeaba, todos tenían labios impuros (v.5). Nuestros labios son determinantes delante de Dios y para el curso que tomará nuestra vida.
 3. Uno de los serafines interrumpe su adoración a Dios para purificar los labios del profeta tomando un carbón encendido del altar (v.6-7)
 4. Una vez que los labios de Isaías son limpiados él puede escuchar la pregunta que emana del trono **“¿A quién enviaré y quién ira por nosotros?”** El Señor primero habla en singular y luego en plural lo cual puede referirse a Sí mismo (la Trinidad) o incluso puede ser a la hueste celestial que lo acompaña(v.8).
 5. La gracia de Dios hacia Isaías al no consumirlo, sino más bien limpiarlo motivó al profeta a ofrecerse como voluntario para ser enviado diciendo: **‘Heme aquí envíame a mí’**. En esta pasaje vemos el equilibrio entre la soberanía divina y la elección humana: Dios iba a enviar a alguien, pero ese alguien tenía que estar dispuesto a ir.

II. LA COMISIÓN DE ISAÍAS

Is. 6:9-10 *“Él [Señor] dijo: —¡Ve! Pero dile esto a mi pueblo: “Aunque una y otra vez oyen mis palabras, no quieren entenderlas. Por más que me ven hacer milagros repetidas veces, no quieren entender su significado”.¹⁰ Quítales la inteligencia, tápales los oídos y ciérrales los ojos. No quiero que vean, oigan ni entiendan, ni que se vuelvan a mí para que los sane.”*

- A. Isaías fue enviado de regreso al pueblo en medio del cual vivía para hablar la palabra de Dios y eso es lo que Dios hace con nosotros, nos envía de vuelta a la familia, la iglesia y la comunidad en la que vivimos. Es importante recalcar que antes de que Isaías hablara el lamento sobre el pueblo primero tuvo que tener un lamento sobre sí mismo; al darse cuenta de su propia condición dijo: **“ay de mí que soy muerto”** iba a poder mostrar misericordia para darles un mensaje difícil de escuchar:

1. Is. 5:8 ***“¡Ay de ustedes, que compran casas y más casas, que consiguen campos y más campos, hasta no dejar lugar a nadie más, y se instalan como si fueran los únicos en el país!”*** Codicia y egoísmo.
2. Is. 5:11 ***“¡Ay de ustedes, que madrugan para emborracharse, y al calor del vino se quedan hasta la noche! ¹² Todo es música... y mucho vino en sus banquetes; pero no se fijan en lo que hace el Señor, no toman en cuenta sus obras”*** Vanidad y falta de temor de Dios.
3. Is. 5:18 ***“¡Ay de los que llevan sus pecados a rastras como toro enlazado!”*** Aferrados a hacer lo malo.
4. Is. 5:20 ***“¡Ay de ustedes, que llaman bueno a lo malo, y malo a lo bueno; que convierten la luz en oscuridad, y la oscuridad en luz; que convierten lo amargo en dulce, y lo dulce en amargo!”*** Cambiaban los valores (humanismo).
5. Is. 5:21 ***“¡Ay de ustedes, que se creen sabios y se consideran inteligentes!”*** Orgullo
6. Is.5:22 ***“¡Ay de ustedes, que son campeones bebiendo vino, y nadie les gana en preparar licores!”*** Cinismo.

B. Isaías debía decirles que escucharan las revelaciones que traía de parte de Dios, pero algo difícil que iba a suceder es que ellos no iban a entender lo que él les estaba diciendo para convertirse y salvarse. **El efecto de la predicación de Isaías no iba a ser que el pueblo se arrepintiera, sino que endureciera su corazón contra sus mensajes.** Esto mismo sucedió en el tiempo de Jesús y de Pablo y ellos citaron precisamente este pasaje.

Mat. 12:14-15 “Además, se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dice: De oído oirán, y nunca entenderán; y mirando mirarán, y nunca verán. ¹⁵ Porque el corazón de este pueblo se ha vuelto insensible, y con los oídos han oído torpemente. Han cerrado sus ojos para que no vean con los ojos ni oigan con los oídos ni entiendan con el corazón ni se conviertan. Y yo los sanaré.”

Hch. 28:26-27 “Bien habló el Espíritu Santo por medio del profeta Isaías a sus padres, diciendo: ²⁶ Ve a este pueblo y diles: “De oído oirán y jamás entenderán; y viendo verán y nunca percibirán”. ²⁷ Porque el corazón de este pueblo se ha vuelto insensible, y con los oídos oyeron torpemente. Han cerrado sus ojos de manera que no vean con los ojos, ni oigan con los oídos, ni entiendan con el corazón, ni se conviertan. Y yo los sanaré.”

C. Muchas veces el mensaje de salvación y en general las palabras del Señor pueden parecer ofensivas para algunas personas al punto que en vez de ablandarse se endurecen aun mas. El apóstol Juan citó este mismo versículo en referencia a la incapacidad de los judíos para creer en Jesús.

Jn. 12:37-41 “Pero, a pesar de haber hecho tantas señales delante de ellos, no creían en él ³⁸ para que se cumpliera la palabra del profeta Isaías que dijo: Señor, ¿quién ha creído a nuestro mensaje? ¿A quién se ha revelado el

brazo del Señor? [Is. 53:1]. 39 Por eso no podían creer, porque Isaías dijo en otra ocasión [Is. 6:10]: 40 Él ha cegado los ojos de ellos y endureció su corazón, para que no vean con los ojos ni entiendan con el corazón, ni se conviertan, y yo los sane. 41 Estas cosas dijo Isaías porque vio su gloria y habló acerca de él."

- D. **El capítulo 5 y 7 de Isaías son ejemplos de reacción equivocada a la palabra de Dios.** Dios le dijo a Moisés antes de que fuera a Faraón con el mensaje del Señor que el rey egipcio iba a endurecer su corazón (Éx. 3:19). Desde el punto de vista de Dios, Él había levantado a Faraón para demostrar Su soberanía y poder al liberar a los israelitas. Sin embargo, desde el punto de vista humano, Faraón tenía la libertad de elegir someterse a Dios o resistirlo. La libertad del faraón era genuina; realmente podría haberse sometido a Dios pero no quiso y Dios lo hizo responsable de su elección.
- E. **En ambos casos, la comisión de Moisés y la de Isaías, Dios no estaba descartando la posibilidad del arrepentimiento desde el principio.** Estaba dejando que Su profeta viera de antemano cuál sería el resultado de su ministerio. En consecuencia, Dios, como Juez de ellos, los entregó a la dureza de su corazón (Éx. 10:1; Rom. 1:18-32; Hebr. 6:4-6). Tomar a la ligera o ignorar las palabras y advertencias del Señor es un juego muy peligroso que debemos evitar.
- F. **Por otro lado, el éxito numérico de nuestro ministerio no debería ser nuestra principal motivación para continuar en la obra del evangelio.** Nuestro compromiso amoroso de permanecer fieles al Señor que nos ha salvado en Su gracia y nos ha llamado a su servicio, a pesar de que muchos no respondan, debería serlo nuestra motivación principal.

III. ¿HASTA CUÁNDO?

- A. **La noticia de que los israelitas iban a endurecer su corazón contra el mensaje de Isaías lo desilusionó.** Así que le preguntó a su Señor cuánto tiempo debería continuar predicando (v. 9) y cuánto tiempo los israelitas permanecerían sin responder (v.10). **El Señor no le dio un número determinado de años, sino que dio a entender que debería continuar predicando hasta que llegara la extensión total del juicio de Dios sobre el pueblo, debido a su prolongada falta de respuesta.** El castigo por la resistencia, que el Señor estableció en el pacto de Moisés, culminó en la derrota militar y el exilio de la Tierra Prometida (Lev. 18:25-27; Dt. 28)..
- B. **Sin embargo, había esperanza. Una décima parte de la nación sobreviviría.** El Señor tomaría su diezmo de entre el pueblo aunque la tierra iba a volver a enfrentar el juicio. Otra dimensión de cumplimiento es la que se refiere al remanente que va a quedar en la tierra al final de la Gran Tribulación.
- C. **La existencia de este "pedazo de árbol cortado sería la evidencia de que Dios no había terminado con Israel.** Esto sucedió cuando un pequeño número de exiliados bajo el liderazgo de Zorobabel, Esdras y Nehemías regresaron a la tierra y restablecieron la nación..

IV. NUESTRO LLAMADO

- A. Durante estos días hemos visto como el Señor se muestra a nosotros, nos permite ver nuestra condición, nos sana, y si aceptamos, ahora Él nos comisiona para una tarea que pudiera parecer difícil: ve y háblales a los que no van a oír porque todavía les quiero dar una oportunidad.
- B. Dios nos esta dando la comisión de orar, cantar, vivir y hablar Su palabra y aunque sabemos que muchas personas se van a resistir y endurecer nuestra responsabilidad es hablarles no convertirlos. Recordando que siempre debemos empezar dándonos cuenta de nuestra propia convicción para hablar llenos de compasión pero también de claridad y firmeza.
- C. Mientras terminamos nuestros 21 días de consagración, el ayuno de Daniel y nuestro devocional, declaramos este año dedicado al Señor, en el cual seremos esa tierra que produce fruto, es decir los resultados que Dios quiere de nosotros porque por Su gracia mantendremos nuestro corazón como tierra fértil. Oramos para que lo que hemos recibido lo retengamos y nos lleve más allá en nuestro caminar con Dios como familias e iglesia en esta hora que nos ha tocado vivir antes del regreso de Jesús.

V. PREGUNTAS DE REFLEXIÓN

- 1. Después de la gracia que Dios te ha mostrado ¿estas dispuesto a responder al llamado del Señor? Explica
- 2. ¿Cómo crees que será mejor este año porque has buscado al Señor con determinación?
- 3. Comparte con tu Grupo de Amistad alguna palabra o testimonio de lo que recibiste durante estos 21 días de consagración.

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA

- 1. El trimestre de 2025 de la Escuela de Discipulado y Armando Tus Pasos en Español e Inglés inicia el 27 de Enero. ¡Inscríbete hoy mismo en la librería para continuar tu crecimiento!
- 2. El Curso de Matrimonios para líderes de Grupo de Amistad inicia el próximo Miércoles 29 de Enero a las 7:00 p.m. ¡Aprovecha esta oportunidad! Para más información y registro, pasa a la mesa de afuera.
- 3. ¡Este año celebramos el XXV Aniversario de Houses of Light! Ven y celebra con nosotros la fidelidad de Dios. Febrero 1 y 2 en nuestros servicios.
- 4. Nuestra escuela Maranatha con enfoque en los Últimos Tiempos inicia el viernes 7 de Febrero a las 7:00 p.m. Presencial y en línea. Regístrate hoy mismo en la mesa de afuera o en www.maranata.la

www.housesoflight.org

Oficina Houses of Light (818) 998-2931 • Centro de Asesoría Familiar (818) 678—9977
Casa de Restauración (818) 423-8714 • Librería (818) 998-3621